

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari rumusan masalah, hipotesis dan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat pengaruh sistem pembelajaran jarak jauh (PJJ) terhadap hasil belajar siswa di SMA YATPI Godong semester 1 tahun pelajaran 2021/2022. Berdasarkan data yang terkumpul dan pengujian yang dilakukan dengan menggunakan metode regresi linier tunggal, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Diketahui sistem pembelajaran jarak jauh (PJJ) di SMA YATPI Godong yaitu menggunakan sistem online (daring) dengan cara pemberian tugas secara online dan materi, tugas dari rumah via Google Classroom, Google Form dan Grup Whatsapp. Dari hasil pengujian hipotesis penelitian diketahui bahwa pelaksanaan pembelajaran jarak jauh (PJJ) siswa pada kategori buruk. Hal ini berdasarkan hasil skor angket yaitu nilai rata-rata 13,8 yang berada pada kategori interval sangat buruk, 13-26.
2. Dari hasil pengujian hipotesis penelitian, hasil belajar siswa berada dalam kategori baik. Hal ini berdasarkan hasil skor tes hipotesis sebesar 58,9 yang berada pada kategori interval baik, 56-76.
3. Dari hasil pengujian hipotesis penelitian dihasilkan bahwa tidak terdapat pengaruh sistem pembelajaran jarak jauh (PJJ) terhadap hasil belajar siswa di SMA YATPI Godong semester 1 tahun pelajaran 2021/2022. Hal ini dibuktikan dengan nilai pada hasil uji T yang menunjukkan bahwa  $T_{hitung} > T_{tabel}$  ( $0,5055 > 4,14$ ) maka koefisien regresi signifikan. Sedangkan nilai koefisiensi determinasi diperoleh hasil sebesar 0,126675025% yang artinya tidak ada pengaruh sistem PJJ terhadap hasil belajar siswa.

### B. Saran

Dari hasil penelitian, adanya saran yang dapat bermanfaat dan sebagai bahan pertimbangan bagi lembaga pendidikan antara lain :

1. kepada siswa, dengan adanya penelitian ini dapat membantu siswa lebih bersemangat menjalankan pembelajaran PJJ.
2. kepada guru, hasil penelitian mengenai pengaruh sistem PJJ terhadap hasil belajar siswa diharapkan guru lebih inovatif untuk menciptakan berbagai variasi pembelajaran dalam meningkatkan hasil belajar.

3. kepada lembaga, dengan tidak adanya pengaruh sistem PJJ terhadap hasil belajar siswa, hendaknya lembaga diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan evaluasi terutama dalam meningkatkan hasil belajar siswa.
4. kepada orang tua, dengan adanya penelitian ini hendaknya menjadi kritik yang membangun bagi orang tua agar dapat memperhatikan anaknya untuk belajar.

### C. Penutup

*Alhamdulillah Robbil 'Alamiinn.* Segala puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya, serta yang telah memberikan kemudahan, kesehatan bahkan kesempatan kepada para para pencari dalam menyusun skripsi dari awal sampai akhir. peneliti menyadari masih banyak kesalahan dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Hal ini disebabkan karena keterbatasan kemampuan peneliti dalam melakukan penelitian. Dengan segala kerendahan hati, tiada kata yang lebih indah selain harapan untuk menerima kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Selain bagi peneliti, karya ini dapat dapat bermanfaat bagi semua pihak dan masyarakat umum. Aamiin!